

令和5年12月1日(金)

校長室より(117)



こんにちは。

12月に入りました。今日を入れて、「あと16回」学校に来ると冬休みになります。今年の冬休みは、いつもより長くて12月23日～1月8日までの「18日間」です。そのうちの13日間が船橋市教育委員会の決めた「冬季休業(12月24日～1月5日)」です。今年の冬は、12月23日と1月6日が土曜日、7日が日曜日、8日が成人の日で、学校が休みなので、冬季休業と合体して、「長い冬休み」になります。

その長い冬休みを迎えるまでに、学校ではいろいろなことがあります。

- 1日⇒2年生校内音楽会リハーサル保護者参観
- 4日⇒お話の会「わたぼうし」クリスマスおはなし会(1・4・6年生)
- 5日⇒ハッピータイム、4年生校外学習(房総のむら・北部清掃工場)、
5年生千葉ジェッツバスケットボールチャレンジ
- 7日⇒校内音楽会(2・4・5年生・7組)
- 8日⇒校内音楽会(1・3・6年生・7組)、委員会活動(5・6年生)
- 11日⇒お話の会「わたぼうし」クリスマスおはなし会(2・3・5年生)
- 12日⇒3年生三咲分署(消防署)見学
- 14日⇒6年生校外学習(国会議事堂・科学技術館)
- 15日⇒2年生校外学習(カンドゥ)
- 19日⇒ハッピータイム 20日⇒クラブ活動(4・5・6年生)
- 21日⇒給食最終 23日⇒全校朝会

ほかにも、「書き初め練習」や「学びの未来デザインシート」などがあります。